

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Peneliti telah melakukan riset penelitian pada Toko Natar Baru, penelitian tersebut dilaksanakan pada tanggal 19 September 2021 sampai dengan tanggal 19 Oktober 2021. Dalam membangun aplikasi peneliti menggunakan metode pengembangan perangkat lunak *Waterfall* serta telah melakukan pengujian menggunakan *Black Box Testing* dan *Beta Testing*. Setelah melakukan pengujian terhadap Aplikasi Pengolahan Data Penjualan dan *Stock* Barang Berbasis *Desktop* Pada Toko Natar Baru yang telah dibangun peneliti menarik kesimpulan bahwa tujuan dari penelitian ini sudah tercapai yang dimana telah menghasilkan sebuah aplikasi yang mencakup data *user*, data *supplier*, data barang, data pelanggan, transaksi penjualan, cetak nota otomatis, transaksi pembelian, dan cetak laporan.

Penelitian ini diharapkan dapat berguna bagi pemilik toko/admin, dan petugas kasir sehingga dapat mempermudah dalam melakukan pengolahan data penjualan dan *stock* barang. Serta memudahkan dalam pembuatan nota penjualan, pembuatan laporan penjualan harian dan bulanan menjadi lebih *efektif* dan akurat. Berikut ini adalah kelebihan sistem yang telah dirancang :

1. Sistem yang memiliki menu transaksi penjualan barang yang dapat menyimpan data barang yang laku terjual secara otomatis sehingga memudahkan pemilik toko atau petugas toko dalam mengelola data penjualan barang, mengurangi resiko selip, dan memudahkan dalam pembuatan laporan penjualan harian.
2. Sistem yang memiliki menu transaksi penjualan yang dapat melakukan perhitungan harga secara otomatis, sehingga perhitungan jumlah barang menjadi lebih akurat, mengurangi resiko salah hitung, dan proses pembayaran menjadi lebih cepat.
3. Sistem yang mampu membuat nota transaksi penjualan secara otomatis, sehingga proses transaksi pembayaran menjadi lebih cepat.

4. Sistem yang mempunyai menu *input* data barang, mampu membuat laporan jumlah *stock* barang secara otomatis, mempunyai menu pembelian sehingga pemilik dan petugas toko dapat mengetahui jumlah barang secara pasti, memudahkan saat akan melakukan pesanan barang yang selanjutnya, dan memudahkan saat meng*update* jumlah data barang yang baru datang.

B. Saran

Meskipun Aplikasi Pengolahan Data Penjualan dan *Stock* Data Barang Pada Toko Natar Baru, memiliki kelebihan. Namun, masih terdapat kekurangan/celah yang harapannya akan diperbaiki oleh peneliti selanjutnya. Adapun kekurangan yang selanjutnya menjadi saran yaitu dapat dikembangkan menjadi berbasis *website*, memiliki fitur *return* penjualan, dan memiliki fitur analisa laba penjualan.